
Poder I.edslativo Municipal do Ribeifeo
Casa "Jost Coutinho"

EXIV1°. SR. PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE RIBEIRAO-PERNAIVIBuCO

REQUERIMENTO N° 019/2022

Requeremos a  Mesa depois de ouvido o  Plenario,  obedecido as normas regimentais,  que
seja  enviado  urn  apelo  ao  Excelentissimo  Senhor  Prefeito  do  Municipio  de  Ribeirao,
Marcello  Maranhao,  para  que  seja  implantado  asfalto  nas  principais  vias  dos  bairros;
Bairro Eldorado na Rua Acre,  Bairro Vila Rjca,  Rua Henrique Barros e Silva,  Bairro Alto da
Cadeia, Falcao de Lacerda e Rua Jose Brito de Aratljo, Alto da F6.

JUSTIFICAC^O

0  referido  requerimento tom  como objetivo que o serviap de pavimentagao das
Ruas citada,  uma vez que, por ser de calgamento, com a ocorrencia das aeoes do tempo,
nao suporta veiculos de grandes portes pesado vindo desobstruir todo caleamento, e com
a   implantaeao   do   asfalto   a   pavimentaeao   proporcionafa   significativas   melhorfas   na
mobilidade urbana dos Bairros, fornecendo mais seguranga e conforto para a populagao.

Desta forma,  conclamamos aos  llustres  Pares  que  comp6em  esta  Casa  Legislativa  pela
aprovagao do presente pleito.

Ribeirao, 20 de abril de 2022.
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